

RECURSOS PÚBLICOS

PARA EL TRATAMIENTO DE ADICCIONES EN ISLAS CANARIAS



Consejería
de Sanidad



Recursos Públicos en las Islas Canarias para el Tratamiento de Adicciones

Enfrentar una adicción puede sentirse como una lucha solitaria y abrumadora. Puede que pienses que es demasiado tarde para pedir ayuda, o tal vez sientas que nadie podría comprender lo que estás atravesando. Sin embargo, es importante recordar que **dar el primer paso hacia la ayuda es un acto de valentía, y que no estás solo**. En las Islas Canarias, existen diversos recursos públicos gratuitos creados con el propósito de ofrecerte el apoyo necesario para superar cualquier adicción. Estos recursos están diseñados para darte una atención integral, acompañamiento profesional y un camino hacia la recuperación, sin importar tu situación económica o la dificultad del proceso.

Si en este momento te encuentras en una etapa de incertidumbre o desesperanza, te invitamos a dar ese primer paso. **Los Centros de Tratamiento de Adicciones (CTA)** y otros recursos estarán contigo en cada fase del proceso. Sabemos que el miedo y la duda pueden ser grandes obstáculos, pero recuerda que nunca es tarde para comenzar de nuevo. En las Islas Canarias, hay una red de apoyo que te espera, y te brindará las herramientas para un cambio real y duradero.

Además de los recursos públicos, también existen opciones privadas como **Esvidas**, que ofrece atención profesional a través de [centros de desintoxicación en diversas ciudades de España](#). Estos centros proporcionan un **tratamiento especializado** adaptado a las necesidades individuales de cada persona, con equipos médicos y terapéuticos comprometidos en ofrecer un enfoque integral para la recuperación. **En Esvidas nos destacamos por su atención personalizada y un ambiente seguro**, diseñado para aquellos que buscan una respuesta inmediata y un apoyo continuo durante su proceso de rehabilitación. Si bien los servicios públicos en las Islas Canarias son un excelente recurso, considerar una opción privada como Esvidas también puede ser una alternativa importante si buscas un tratamiento más intensivo o personalizado.

A continuación, y desde Esvidas, te ofrecemos información detallada sobre los recursos disponibles en la comunidad autónoma de las Islas Canarias, así como las respuestas a algunas preguntas frecuentes que pueden ayudarte en tu camino hacia la recuperación.

PROVINCIA	CCAA	CENTRO	DIRECCIÓN	TELÉFONO	EMAIL
LAS PALMAS	LAS PALMAS DE GRAN CANARIAS	UAD Guanarteme	Calle 29 de Abril, 75 bajo - 35007	928225919 661316802	uadguanartemeadm@hotmail.com
	LAS PALMAS DE GRAN CANARIAS	UAD San José	Calle León, 14 - 35016	928332891	cdvuadsanjose@hotmail.com
	LAS PALMAS DE GRAN CANARIAS	Centro de Acogida Gran Canaria (Proyecto Hombre)	C/ Eufemiano Jurado nº 5 esquina C/ Córdoba - 35016	928330140 667544903	centrodedia.gc@proyectoombrecanarias.com
	ARRECIFE	UAA Lanzarote	Calle Andalucía, 116 - 35500	928813551 928812664	cadlanzarote@cabildodelanzarote.com
SANTA CRUZ DE TENERIFE	SANTA CRUZ DE TENERIFE	UAD Santa Cruz de Tenerife	Calle Horacio Nelson, 32-34 - 38006	922288812	uadsantacruz@sanmigueladicciones.org
	SANTA CRUZ DE TENERIFE	UAD Proyecto Drago de Cáritas	Calle Leocadio Machado, 33 - 38008 (Barrio del Perú)	922230827 661110496	drago@caritastenerife.org
	SANTA CRUZ DE TENERIFE	UAD de Ofra	Calle Sargentos Provisionales, 41 - 38010	922651251	uadofra@sanmigueladicciones.org
	SANTA CRUZ DE TENERIFE	AD de Añaza	Rambla de Añaza I, 14 - 38109	922685842	uadanaza@sanmigueladicciones.org

Esvidas

¡NO ESTÁS SOLO! TE MOSTRAMOS LA SALIDA

RESULEVE TODAS TUS DUDAS

¿Son gratuitos los servicios públicos de ayuda a las adicciones en las Islas Canarias?

Sí, en las Islas Canarias existen varios recursos públicos que ofrecen servicios gratuitos para el tratamiento de las adicciones. Estos servicios están gestionados por la [Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias](#) y tienen como objetivo garantizar el acceso a tratamiento integral, sin que el coste sea un obstáculo. Los servicios incluyen evaluaciones, programas de desintoxicación, apoyo psicológico y social, así como seguimiento médico. No importa tu situación económica, siempre tendrás acceso a los recursos que necesites.

¿Qué recursos están disponibles en las Islas Canarias para tratar las adicciones?

Las **Islas Canarias** cuentan con una red de centros y programas diseñados para tratar las adicciones de forma integral y personalizada. Entre los recursos disponibles se incluyen:

- **Centros de Tratamiento de Adicciones (CTA)**
- **Unidades de Desintoxicación y Rehabilitación**
- **Programas de Atención a Familias**

¿Qué ocurre si no puedo acudir a un centro de tratamiento por razones de movilidad o salud?

En las **Islas Canarias**, si por razones de salud o movilidad no puedes acudir a un centro, algunos servicios de atención a las adicciones ofrecen **tratamiento domiciliario**. El equipo médico y psicológico puede desplazarse a tu hogar para proporcionarte el apoyo necesario. Además, muchos centros tienen opciones de telemedicina, lo que te permite recibir seguimiento y orientación sin necesidad de desplazarte.

¿Cuáles son los pasos para recibir ayuda en las Islas Canarias?

El primer paso es contactar con los **Centros de Tratamiento de Adicciones** o acceder a la **Línea de Ayuda sobre Adicciones** en las Islas Canarias. Puedes hacerlo llamando al número 922 474 900, o accediendo al [portal web oficial de la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias](#). Tras el contacto inicial, recibirás una **evaluación** que determinará el tipo de tratamiento más adecuado para tu situación. Los servicios son completamente gratuitos, y el tratamiento es personalizado, adaptado a tus necesidades.

¿Qué tipos de tratamientos se ofrecen en los centros de las Islas Canarias?

Los centros de las Islas Canarias ofrecen una variedad de tratamientos adaptados a cada persona, que incluyen:

- **Evaluación y diagnóstico inicial:** Para crear un plan de tratamiento adecuado.
- **Terapias individuales y grupales:** Terapias psicológicas y de apoyo para abordar tanto la adicción como sus factores subyacentes.
- **Programas de desintoxicación:** Para aquellos que necesitan eliminar las sustancias de su organismo de forma segura.
- **Rehabilitación y reintegración social:** Apoyo en la reinserción laboral y social, para que las personas puedan reconstruir su vida tras el tratamiento.
- **Seguimiento médico y psicológico:** Para asegurar que el tratamiento esté funcionando y ajustar las terapias según sea necesario.

¿Cómo se coordinan los servicios de adicciones en las Islas Canarias con otros sistemas públicos?

En las Islas Canarias, los servicios de tratamiento de adicciones están estrechamente coordinados con otros sistemas públicos, como los **servicios sociales, sanitarios y educativos**. Esta coordinación permite una atención integral, asegurando que tanto el tratamiento de la adicción como cualquier necesidad asociada (como la salud mental, el empleo o la vivienda) sean atendidas de manera conjunta. Además, los profesionales del ámbito de las adicciones colaboran con los **centros de salud mental y las unidades de emergencia**, garantizando una respuesta rápida y eficaz en situaciones urgentes.

¿Existen programas dirigidos a los jóvenes con problemas de adicción en las Islas Canarias?

Sí, en las Islas Canarias existen programas específicos para jóvenes que abordan las adicciones de manera preventiva y terapéutica. Estos programas incluyen:

- **Educación y prevención:** Dirigidos a los jóvenes para sensibilizarlos sobre los peligros de las adicciones y fomentar hábitos saludables.
- **Tratamientos adaptados a las necesidades de los jóvenes:** Terapias psicológicas y actividades que se ajustan a su edad, contexto social y cultural.
- **Apoyo familiar:** Se ofrece orientación a las familias para ayudarles a comprender y gestionar la situación de su hijo o hija, proporcionando herramientas para el apoyo emocional y psicológico.

¿Dónde puedo obtener más información sobre los recursos para el tratamiento de adicciones en las Islas Canarias?

Puedes obtener más información y orientación sobre los recursos disponibles en las **Islas Canarias** a través de los siguientes medios:

- **Línea de Ayuda sobre Adicciones**
- **Portal web de la Consejería de Sanidad**
- **Centros de Tratamiento de Adicciones**

¿Qué puedo hacer si tengo dudas sobre si tengo un problema de adicción?

Si tienes dudas sobre si tienes un problema de adicción, lo mejor es **acudir a un centro especializado** para una evaluación inicial. Los profesionales de los Centros de Tratamiento de Adicciones en las Islas Canarias estarán dispuestos a escucharte, orientarte y determinar si necesitas un tratamiento. También puedes comunicarte con la Línea de Ayuda para recibir orientación anónima sobre tu situación.

Recuerda que dar el primer paso es lo más importante. El camino hacia la recuperación no tiene que ser recorrido solo, y en las Islas Canarias hay una red de recursos y profesionales dispuestos a apoyarte en cada momento. ¡No estás solo, y siempre hay una oportunidad para comenzar de nuevo!

Tratamiento de adicciones



Centros de ingreso

Centros y tratamientos para ayudarte estés donde estés



Seguimiento

Desde el primer contacto con nosotros y en todo el proceso



Estudio personalizado

Ánálisis del caso para ofrecer el tratamiento más adecuado



Terapia online

Por si prefieres o necesitas un tratamiento a distancia



Asesoramiento

Orientación a familiares sobre cómo manejar la difícil situación



+ 3000 Familias

Encuentran la ayuda que necesitan para superar la adicción



www.esvidas.es



911 091 900



633 123 073